

# *Recogen más de 190 mil metros cúbicos de desechos sólidos tras el tornado*

---



La Habana, 5 feb (RHC) Tras el paso de un tornado el pasado 27 de enero por La Habana, se han recogido en nuestra capital más 190 mil metros cúbicos de desechos sólidos por las brigadas de la Dirección Provincial de Servicios Comunes y de las fuerzas de apoyo de toda la nación.

Al respecto Onelio Ojeda, director de la entidad, destacó el trabajo desempeñado por los trabajadores del sector, quienes desde el primer momento acudieron a las zonas afectadas para desobstruir las vías y permitir que las brigadas pudieran restablecer los servicios de electricidad y comunicaciones.

Destacó asimismo el apoyo recibido por la población en las labores de higienización que se llevaron a cabo desde el pasado lunes, así como el refuerzo brindado por los municipios que no sufrieron afectaciones.

El funcionario precisó que normalmente se genera en la ciudad unos 23 mil metros cúbicos de desechos sólidos diariamente, de los cuales solo se logra recoger poco más de 19 mil.

Sobre la cifra de árboles afectados, señaló que la cifra asciende a mil 649, de los cuales han sido tratados hasta el momento mil 069.

En la noche del domingo 27 de enero un tornado intenso EF4 -denominación de la escala para medirlo cuya mayor categoría es la EF5- azotó a La Habana, con vientos estimados de unos 300 kilómetros por hora.

El evento meteorológico provocó seis fallecidos y más de 190 lesionados, además de tres mil 780 afectaciones en viviendas. (Fuente: [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/182772-recogen-mas-de-190-mil-metros-cubicos-de-desechos-solidos-tras-el-tornado>



**Radio Habana Cuba**